

Zürich, 24. Januar 2026

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres ehemaligen Vizepräsidenten des Bankrats

# Dr. Martin Zollinger

in Kenntnis zu setzen. Er ist am 21. Januar 2026 nach einem reich erfüllten Leben kurz vor seinem 82. Lebensjahr verstorben.

Martin Zollinger war von 1997 bis 2010 Vizepräsident des Bankrats der Zürcher Kantonalbank. In dieser Funktion war er zudem Präsident der Vorsorgeeinrichtungen der Zürcher Kantonalbank. Martin Zollinger vertrat die Bank darüber hinaus im Stiftungs- und Verwaltungsrat des Technoparks sowie in den Stiftungsräten des Zoos Zürich und der ETH Foundation. Mit Weitsicht, Engagement und unternehmerischem Geschick prägte er die Bank über viele Jahre mit.

Den Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Mitgefühl und unser herzliches Beileid aus. Wir gedenken des Verstorbenen in Dankbarkeit und mit grosser Wertschätzung.

Für den Bankrat und die Geschäftsleitung  
**Zürcher Kantonalbank**

*Dr. Jörg Müller-Ganz  
Präsident des Bankrats*

*Urs Baumann  
Vorsitzender der Geschäftsleitung*

Die Trauerfeier findet im engsten Familienkreis statt.